

Laura André-Boyet vient présenter son parcours jusqu'à l'ESA aux TIS et Peip 2

Vendredi 12 décembre, les étudiant·es de la spécialité Technologies de l'Information et des Systèmes (TIS) ainsi que les élèves de PEIP2 ont eu le plaisir d'accueillir Laura André-Boyet.

Publié le 19 décembre 2025



Diplômée de la spécialité TIS en 2007, c'est avec grand plaisir que nous avons accueilli Laura André-Boyet pour une présentation enrichissante de son parcours professionnel et de ses missions actuelles.

Diplômée de la spécialité TIS, Laura André-Boyet est aujourd'hui instructrice d'astronautes à l'Agence Spatiale Européenne et sur les vols de Novespace, ainsi que Lieutenant-colonel de l'Armée de l'air et de l'espace. Elle instruit les équipages, toutes agences spatiales confondues, depuis 2010. Elle entraîne les astronautes en amont ou pendant leur mission à bord de la Station Spatiale Internationale (ISS) sur des expériences portant sur la physiologie et les neurosciences. En parallèle, elle est fondatrice de la Professional association of space instructors (PASI).

Son intervention avait pour objectif de partager avec les étudiant·es son expérience, les défis rencontrés et les clefs de sa réussite depuis sa sortie de l'école.

Un portrait plus détaillé de Laura André-Boyet sera publié prochainement. En attendant, vous pouvez retrouver son livre [Open Space](#).

Mise à jour - 19/12/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1766130802574

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)